

«La Curva de la Muerte»

Escrito por JUAN MANUEL QUERO MORENO
Martes, 30 de Julio de 2013 00:00



([JUAN MANUEL QUERO](#) , 30/07/2013) | El título ya estaba servido, «La Curva de la Muerte». Me refiero, como no, al grave accidente del pasado día 24 de Julio de 2013, que se produce en una curva cerrada, en el barrio de Angrois, a 4 km. de la capital gallega. El motivo, al parecer, fue sobrepasar el límite de velocidad, debido a un grave descuido del maquinista. En el momento que se escribe este artículo, son ya 79 muertos y más de un centenar de heridos, de los 218 pasajeros que transportaba este convoy de 8 vagones y dos máquinas de Alvia.

En la Historia de la Humanidad, han habido muchas «curvas de la muerte», unas más sinuosas y peligrosas que otras, donde casi, de «una pasada» murieron millones de personas.

Podríamos escribir libros sobre guerras, genocidios y actos terroristas que terminaron con la vida de millones de personas. Estas «curvas de la muerte», por poner algunos ejemplos del mismo siglo XX, podrían ser los siguientes genocidios: «Genocidio Armenio», entre 1915-1923, con la masacre de vidas, entre 1.500.000 y 2.000.000 teniendo dificultad para concretar un número más concreto. Holocausto o Solución Final nazi (1942), donde son gaseados unos 6.000.000 de judíos, además de gitanos y discapacitados entre otros. Hiroshima y Nagasaki con bombardeos atómicos los días 6, 9 de agosto respectivamente, del 1945, con más de 200.000 muertos. Genocidio de Ruanda, como intento de exterminar a la población tutsi por el gobierno hutu en 1994, con el asesinato de 800.000 personas, y más de 5.000 niños, hijos de las mujeres tutsi violadas. Se podría seguir recordando otras «curvas de la muerte» del pasado siglo nada más.

«La Curva de la Muerte»

Escrito por JUAN MANUEL QUERO MORENO

Martes, 30 de Julio de 2013 00:00

